
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE PINTURA DE FAIXA DE TRAVESSIA DE 
PEDESTRES E CONSTRUÇÃO DE OBSTÁCULOS MODERADORES 
DE VELOCIDADE EM TRECHO DA RUA ANGELO BERTONCINI 
 
 

Fomos procurados por vários munícipes, que 
solicitaram nossa intervenção junto ao Executivo Municipal visando a 
possibilidade de pintura de faixa de travessia de pedestres e construção de 
obstáculos moderadores de velocidade na Rua Angelo Bertoncini, a partir do 
nº 190. 

 
Destacam os interessados que nesta via pública 

após a reformulação no trânsito de nossa cidade, o fluxo de veículos 
aumento muito, e os mesmos desenvolvem alta velocidade, pois não 
encontram nenhum obstáculo moderador de velocidade e juntamente com a 
ausência da sinalização de faixa para travessia de pedestres, tornando o 
local propicio a acidentes graves. 

 
Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, após consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, preste a  
esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de pintura de faixa de 

travessia de pedestres e construção de 
obstáculos moderadores de velocidade na Rua 
Angelo Bertoncini, a partir do nº 190? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, apontar os motivos. 
 

    SALA DAS SESSÕES, em 12 de agosto de 
2013. 

 
 
 
 

     BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                 Vereador – PSC  


